

Mercedes-Benz-Museum feiert mit Meisterstücken

Die Eröffnung des neuen Mercedes-Benz-Museums in Stuttgart jährt sich an 19. Mai 2016 zum zehnten Mal. Am gleichen Tag und als Teil des umfangreichen Geburtstagprogramms eröffnet die neue Sonderausstellung „Meisterstücke“: Die E-Klasse steht mit insgesamt siebzehn Fahrzeugen aus sieben Jahrzehnten im Mittelpunkt. Eine Bildcollage aus Mode, Technik und Kommunikationsmitteln der jeweiligen Jahrzehnte ergänzen die Fahrzeuge. Die Schau ist bis zum 6. November 2016 im Collectionsraum C 5 zu sehen. Der Museumsgeburtstag beginnt am 19. Mai um 5 Uhr früh mit einer bereits ausgebuchten Pre-Work-Party. Außerdem finden ab 9 Uhr den ganzen Tag über kostenlose Sonderführungen statt. Der Eintritt ist an diesem Tag frei.

Die Sonderausstellung erzählt die Geschichte der E-Klasse als ein Wegbereiter der Marke für Sicherheit, Komfort und Design. Hauptdarsteller sind neun Baureihen in unterschiedlichen Karosserievarianten seit den 1950er-Jahren bis zur jüngsten, in diesem Jahr vorgestellten E-Klasse. Zu sehen sind unter anderem ein 190 „Ponton“ (1956, Typ W 120), 220 S Cabriolet (1958, W 180), ein 220 D „Strich-Acht“ (1969, W 115), ein 280 TE (1979, S 123), ein 300 CE-24 Cabriolet (1992, A 124) und ein CLK 320 Cabriolet (1998, A 208). Bilder zu den Themen Mode, Technik und Kommunikation ordnen die Fahrzeuge zusätzlich in die jeweiligen Epochen ein: einerseits Telefonzelle, Wählscheiben- und Tastentelefone sowie Handys, andererseits Petticoat, Schlaghosen und Eighties-Look.

Am Geburtstag werden zahlreiche kostenlose Themenführungen für Erwachsene und Kinder angeboten. Im Mittelpunkt stehen die mehrfach preisgekrönte Architektur und die Präsentation von 130 Jahren Automobilgeschichte. Die Führungen können nur am Tag selbst an der Museumskasse gebucht werden. Kinderführungen finden um 9 Uhr und 10 Uhr (für 3 bis 5-jährige), um 11 Uhr und 12 Uhr (für Sechs bis Neunjährige) und um 14 Uhr sowie 15 Uhr (für Zehn- bis 13-jährige) statt. Zur Architektur gibt es Führungen in deutscher Sprache um 12 Uhr, 15 Uhr und 16 Uhr und auf Englisch um 10 Uhr sowie um 13 Uhr. Schließlich bietet das Museum Führungen zum Thema Automobil um 9:20 Uhr, 14:20 Uhr und 16 Uhr auf Deutsch und 11:20 Uhr sowie 16:20 Uhr auf Englisch an.

Am 4. und 5. Juni 2016 findet darüber hinaus ein großes Feier-Wochenende statt, zu dem mehrere zehntausend Besucher erwartet werden. Auch in der zweiten Jahreshälfte stehen weitere Termine im Veranstaltungsprogramm: das markenoffene Klassikertreffen „Cars & Coffee“ jeden Sonntag (19. Juni bis 4. September 2016) und die Mercedes-Benz-Lounge (14. Juni bis 4. September 2016). Im Sommer wird auch wieder die Open-Air-Bühne bespielt: mit dem Kindermusical Dschungelbuch und Kinofilmen.

Seit Mai 2006 haben mehr als sieben Millionen Besucher aus über 170 Nationen das Mercedes-Benz-Museum besucht. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Cars & Coffee“ am Mercedes-Benz-Museum.
